



In der Kinderfeuerwehrstunde am 02.02.2022 stand Gerätekunde am Tagesplan. Hierfür bereiteten die Kinderbetreuer ein kleines Spiel vor. Aus den vorhandenen Geräten zur Brandbekämpfung wurde eine Art Figur gebaut, worauf geachtet werden muss das diese nicht kippt – gemeinsam im Team war dies kein Problem.

Zum Abschluss gab es für die Kinderfeuerwehr ein besonderes Spektakel. Ein ausgetrockneter Christbaum wurde angezündet, um darzustellen wie schnell dieser durch Unachtsamkeit zu brennen beginnen kann. Binnen weniger Sekunden stand dieser nämlich in Vollbrand. Anschließend wurde dieser von unserer Kinderfeuerwehr abgelöscht.

{gallery}/2022/Kinder/Christbaum{/gallery}